

Forums pour les consommateurs

## Sevrage cure de désintoxication héroïne+Méthadone

Par Une-Fille02 Posté le 19/11/2022 à 17h21

Bonjour tout le monde !

Voilà , je suis accro a l'héroïne depuis maintenant 10ans , avec un traitement de méthadone depuis 5ans .. Je suis a 50mg , mais j'avoue que je consomme a côté et je fais n'importe quoi niveau traitement, conso .. bref une énorme envie de retrouver une vie saine et " Normal" ..

Je rentre en cure le 16Janvier , en centre hospitalier pour 2semaines minimum .

Je n'ai pas le droit au visite, ni au portable ..

J'aimerais avoir des témoignages de personnes qui sont passés par la ..

Comment sa ce passe ? J'ai tellement peur de souffrir ..

Et le fait d'être coupé du monde de ne pas avoir de nouvelles de mes proches, de ma fille pendant des semaines m'angoisse tellement..

Mais c'est un mal pour un bien .. il le faut ..

J'aimerais vos retours "d'expériences" ..

Je me pose beaucoup de questions ..

Merci a vous qui prenez le temps de me lire et merci a ceux qui me répondront ..

## 2 réponses

---

Antis - 21/11/2022 à 11h43

Salut, moi même je suis aussi accro à l'héroïne, j'ai du mal à m'en sortir. J'ai demandé à mon addictologue à me faire placer comme toi et il m'a dit que c'était pas possible car il y avait pas de place.  
Je me demande aussi si ce n'est pas payant ?

Je pense pour ta part que tu auras la chance d'être suivi et dis toi aussi que cela va te permettre de bien t'occuper l'esprit, ils te proposeront certainement des choses à faire.

Voilà j'espère t'avoir aidé. Si tu sais répondre à mes questions ce serait bienvenu merci.

Une-Fille02 - 19/06/2023 à 06h00

Bonjour Antis ! Désolé de ma réponse tardive j'avais complètement oublié que j'avais posté ici .. alors tout d'abord j'espère que tu vas bien .. ? Alors mauvaise nouvelle pour moi , ma Cure a été annulée le centre près de chez moi a du fermé il fais uniquement pour l'alcool .. donc je suis toujours dans la merde .. je me

débrouille a droite a gauche pour ne pas être en manque car je n'ai même plus d'addictologue près de chez moi c'est très compliqué .. Je cherche un centre qui pourrait m'accueillir rapidement mais entre les examens les rdv etc ça peut mettre des mois ..

Concernant ta question j'espère que depuis quelqu'un a pu te répondre..moi personnellement tout était pris en charge mais j'ai la CMU ..

Et toi ou en ai tu alors ?